



Acusan con reforma control de Jueces

BENITO JIMÉNEZ

El centenar de modificaciones a la iniciativa de reforma judicial de Andrés Manuel López Obrador que hizo Morena y sus aliados en el Congreso, apuntalan un control político de Jueces, Magistrados y Ministros, advirtió el senador panista Damián Zepeda.

“Me parece que esta reforma, de aprobarse, será una de las reformas más negativas y desastrosas que se hayan llevado a cabo en la época reciente en México. Tristemente la justicia se volverá completamente cuestión de control político y, por los cambios que generaron, habrá un vicio constante hacia los juzgadores, quienes dependerán siempre de quien tenga la mayoría necesaria para proponerlos”, alertó el legislador panista.

Esas modificaciones pretenden la renovación total de la Suprema Corte en junio de 2025, otorgar la presidencia de ese organismo al candidato que más votos obtenga y la inclusión de una “tómbola” para se-

leccionar aspirantes cuando haya muchas personas buscando el mismo cargo, tal y como lo propuso AMLO el 30 de julio pasado.

“Me parece que resultó evidente la simulación en que resultaron los foros. Morena definitivamente no sólo no escuchó las propuestas de los profesionales juristas y la sociedad civil, sino que empeoró aún más la de por sí negativa reforma judicial.

Queda claro que lo único que busca Morena y el actual y próximo Gobierno es controlar al Poder Judicial con subordinados”, dijo en entrevista.

“Lamento decir que es evidente que Morena está comprando la simpatía de los Magistrados electorales, al permitirles quedarse más tiempo para el cual fueron electos y no sólo eso, sino darles la posibilidad de ser Ministros. Vergonzoso.

“Adicionalmente, me parece que logísticamente el mecanismo será un desastre, resultando en un mecanismo ineficaz para la justicia”, consideró el legislador del albiazul.

***Damián Zepeda, Senador***

/// Morena está comprando la simpatía de los Magistrados electorales, al permitirles quedarse más tiempo para el cual fueron electos y no sólo eso, sino darles la posibilidad de ser Ministros”.